



Ssa utilizó cifras de enfermedad mental del 2013 para justificar acciones en 2022: ASF

En 2022, la Secretaría de Salud careció de un diagnóstico actualizado sobre el estado de salud mental de la población y “la información publicada, en ese año, correspondió a cifras de 2013”, reportó la Auditoría Superior de la Federación (ASF).

La Secretaría de Salud tampoco emitió las disposiciones reglamentarias en cuanto a la prestación de servicios médicos; la coordinación con las entidades federativas; la formación y capacitación de los recursos humanos, y la investigación científica, conforme a lo previsto en las reformas de la Ley General de Salud del 16 de mayo de 2022.

En el Informe Individual de Resultados de la Fiscalización Superior de la Cuenta Pública 2022, la ASF también evidenció que la Secretaría de Salud reportó, en la Cuenta Pública 2022, el ejercicio de mil 239 millones 569 mil pesos en la atención a la salud mental.

“Un monto modificado e inferior en 8.9 por ciento (121 mil 345 pesos) al aprobado de mil 360 millones 914 mil pesos”.

De los mil 239 millones 569 mil pesos ejercidos, el 92.1 por ciento, es decir, mil 141 millones 502 mil pesos, correspondió a atender la demanda de servicios especializados y solo 251 mil a impulsar el desarrollo de la investigación científica en materia de salud mental.

<https://tinyurl.com/yc8s29fz>